



La Honorable Cámara de Diputados de la Nación

RESUELVE

Declarar de interés de esta Honorable Cámara la 10ª edición de *Expo Posadas Ciudad Universitaria* que se realizará los días 20, 21 y 22 de agosto del corriente año en la Costanera de la Ciudad de Posadas, Provincia de Misiones.



FUNDAMENTOS

Sr. Presidente:

El presente proyecto de Resolución tiene como fin declarar de interés la 10^a edición de “*Expo Posadas Ciudad Universitaria*”, uno de los eventos más relevantes del ámbito académico a nivel regional, que tendrá sitio en la Costanera de Posadas los días 20, 21 y 22 de agosto del 2025.

En esta oportunidad, con una agenda cargada de experiencias científicas, deportivas, lúdicas, charlas y talleres, se expondrán todas las opciones académicas de la Ciudad y los espacios que las desarrollan a los fines de que tanto estudiantes del nivel secundario como familias, docentes, ciudadanos de Posadas y visitantes de la Provincia y de la región puedan tenerlas en consideración al momento de elegir en qué ámbito se formarán profesionalmente, contribuyendo así a la consolidación de Posadas como ciudad universitaria y como polo educativo, de conocimiento y de desarrollo profesional.

Además de la valiosa oportunidad académica que constituye un evento de esta índole, acercando las aulas a la ciudadanía y fomentando su participación en el ámbito académico, esta edición buscará que quienes la visiten puedan tener una visión de la totalidad de la ciudad, difundiendo las posibilidades que ésta brinda en términos de servicios, seguridad, recreación, deporte, turismo y cultura, mostrando a Posadas como un lugar para estudiar, vivir y desarrollarse integralmente.

La *Expo Universitaria* contará con la participación de 7 universidades y 55 institutos de educación superior con sus más de 300 alternativas académicas, permitiendo a los visitantes explorar y conocer en detalle cada una de las propuestas educativas disponibles.

La distribución del espacio buscará imitar una ciudad y todo lo que ella incluye. Contará con Universidades, institutos de educación superior, espacios de ocio y recreación, deportes, cultura y entretenimiento, ciudad sustentable con bicisendas, ciclovías, espacios para



la economía circular, bibliotecas y centros de conocimiento, espacios de formación profesional y conferencias. Todo esto, formará parte del evento y se podrá recorrer de manera guiada.

La Ciudad de Posadas, con gran infraestructura educativa y una política tendiente a su crecimiento incesante, debe ocupar un rol central en el escenario educativo nacional. Por este motivo, un evento de estas características se posiciona como uno de los más importantes de la región al ofrecer las orientaciones necesarias para identificar, elegir y/o reconducir la elección de una carrera, presentando las diversas alternativas formativas y profesionales que ofrece la capital misionera.

Además de la promoción de las distintas carreras, es un objetivo primordial también poder motivar a los jóvenes para que efectivamente elijan incorporarse al mundo universitario y se perfeccionen profesionalmente cualquiera sea el ámbito en el que decidan desarrollarse, destacando las oportunidades de crecimiento personal y que brinda la ciudad. Con este fin, por ejemplo, se realizarán de charlas estilo TEDx, reconocidas por su dinamismo y carácter motivador, y un espacio vocacional permanente pensado para asesorar y acompañar a los estudiantes en su elección de futuro académico y profesional.

Por otro lado, al mismo tiempo que se motiva al crecimiento estudiantil, la promoción de la oferta académica de diferentes universidades e institutos de educación superior en un evento de esta envergadura contribuye al fomento de la excelencia educativa en tanto cada centro educativo deberá mostrar sus alternativas académicas y los beneficios que tiene para los estudiantes.

En lo que respecta a la distribución del evento, al ingresar los visitantes encontrarán un espacio de bienvenida donde podrán recibir información general sobre el evento y donde estarán representadas varias áreas de la Municipalidad de Posadas. Los visitantes podrán aprender sobre los diferentes proyectos y servicios que ofrece la municipalidad, interactuar con el personal, y ver ejemplos prácticos del impacto de su trabajo en la comunidad.

Luego, en la **Av. De las Universidades**, estarán ubicadas las 7 Universidades de la ciudad de Posadas. En esta zona las universidades tendrán stands donde podrán mostrar sus programas académicos y ofertas educativas, proporcionar información sobre procesos de admisión, becas, presentar proyectos de investigación y desarrollo llevados a cabo por



estudiantes y docentes, fomentar la interacción y el networking entre los asistentes y representantes universitarios.

Por su parte, **la Av. de los Institutos Superiores** contará con la participación de los 55 Instituciones de Educación Superior de la ciudad de Posadas. Se pretende concentrar en este espacio a las instituciones educativas en un espacio específico, donde se promueva una experiencia más organizada y eficiente para los visitantes, permitiéndoles explorar todas las opciones académicas de manera sistemática.

Además, habrá un espacio destinado a **talleres y charlas estilo TEDx** y otro focalizado en **ciencia activa** para aquellos que deseen acercarse a distintas disciplinas científicas y tecnológicas de forma práctica, lúdica e interactiva, fomentando el interés por los distintos campos de conocimiento que se desarrollan en la ciudad.

En esta línea, también se contará con un **espacio vocacional** cuyo propósito es promover el autoconocimiento, ayudando a explorar intereses, motivaciones y expectativas, así como también brindar contención frente a dudas o miedos relacionados con el futuro, ofreciendo información clara y actualizada sobre las trayectorias educativas y el mundo laboral

La Ciudad Universitaria contará con una **Plaza Central**, que funcionará como el corazón social del evento y un punto de encuentro para el ocio, la recreación y la interacción entre estudiantes, y con un **sector gastronómico** que incluirá emprendedores y productores locales, contribuyendo al sustento y crecimiento de la economía de la gastronomía regional.

Además, habrá un espacio destinado a resaltar el valor del **deporte**, la actividad física y el entretenimiento en la vida universitaria. Los estudiantes podrán participar de juegos, prácticas deportivas y exhibiciones a cargo de carreras e instituciones vinculadas al movimiento y la salud. La propuesta busca fomentar un estilo de vida activo, saludable y equilibrado, promoviendo la integración, el bienestar y el disfrute dentro de la comunidad estudiantil.

En ese sentido también aparece la **Estación de Bicicletas y Seguridad Vial**, promoviendo el uso de transportes sostenibles y destacando la infraestructura de bicisendas que posee la ciudad de Posadas. Aquí se compartirá información para educar sobre seguridad vial



y se incentivará a la comunidad a optar por formas de transporte que sean amigables con el medio ambiente.

Las actividades serán muy diversas y la organización es de una magnitud que merece ser resaltada. Se vislumbra así la importancia que Expo Universitaria tendrá para la Provincia, esperando recibir visitantes de toda la región que podrán conocer nuestra ciudad de Posadas y lo que tiene para ofrecer en materia educativa, de salud, seguridad, transporte, gastronomía, cultura, deporte e infraestructura, al mismo tiempo que, con un trabajo serio y abarcativo de todas las disciplinas, se fomentará la educación universitaria y el perfeccionamiento profesional.

Por los motivos expuestos, solicito a mis pares el acompañamiento del presente Proyecto.

Dip. Nacional
Daniel Vancsik